

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

PAROLE AUX ANCIENS

INTERNATIONAUX

GUY ANOTHO :

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé



Malgré des situations extra-sportives très gênantes et un championnat national à l'arrêt, le Gabon a montré des valeurs remarquables depuis le début de la Can. Très timide en début de match, jusqu'au penalty raté par le Burkina Faso, les Gabonais ont été par la suite très courageux après l'expulsion du défenseur Sidney Obissa. Finir un match à 10 contre 11 depuis la 67e minute avec prolongation, n'est pas chose facile. Les tirs au but étant aléatoires, la fin ne nous a pas été favorable. Je pense que c'est le moment de lancer les activités sportives sur le plan local".

CONSTANT TAMBOUCHA :

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé



"Les jeunes ont été héroïques. Bien qu'étant en infériorité numérique, ils ont pu contenir les velléités offensives des Burkinabés. Ils sortent de cette compétition la tête haute. Je pense également que l'arbitrage a faussé le résultat du match. Ils avaient la possibilité de passer ce tour. C'est dommage ! Il faut maintenant reprendre le championnat".

RENÉ NSI AKUE :

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé



"Je n'ai pas compris la sortie de Jim Allevinah alors qu'il avait l'ascendant sur la défense adverse. Et puis, toutes les conditions étaient réunies pour sortir le Gabon avec un arbitre pas à la hauteur. Après, je crois que cette génération, si elle continue à évoluer ensemble, peut aller plus loin dans les prochaines épreuves. Je me souviens de tous ces Burkinabés que le Gabon U20 avait éliminés en 2012, lors des éliminatoires de la Can de cette catégorie en Algérie (2013). Or dans notre groupe actuel on retrouve à peine 3 joueurs de cette époque (Poko, Meye et Madinda). C'est dire combien de fois nous avons un réel problème de suivi des joueurs dans notre pays".

Par PSNB

Les Gabonais fiers de leur équipe

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

SATISFACTION ! C'est le sentiment qui anime l'ensemble des Gabonais, après l'élimination de leur sélection nationale. Dans l'ensemble ils sont fiers des performances réalisées par les Panthères qui, bien que diminuées, ont démontré à la face du monde, que même en jouant à dix contre onze, elles étaient capables de résister, de faire douter l'adversaire et produire du jeu.

Aujourd'hui, le Onze national s'est réconcilié avec le peuple. Il y a d'abord la réaction dimanche du président de la République, Ali Bongo Ondimba. "Nous pouvons être fiers de nos Panthères et confiants en l'avenir", a indiqué le chef de l'État sur son compte Twitter. Le président du parti Les Démocrates (LD), Guy Nzouba Ndama, a lui aussi félicité les Panthères pour leur bravoure. "Au terme d'une prestation époustouflante et d'un parcours vaillant, notre Onze national quitte malgré tout la Can. Sur l'ensemble des rencontres, nos jeunes ont donné le meilleur d'eux-mêmes. Ils ont mené bataille avec courage et détermination, démontrant ainsi au peuple gabonais leur amour de la patrie, leur dévouement au service du drapeau Vert-Jaune-Bleu".

Sur Facebook, Joseph Anicet Ndong Ezegne écrit que le Gabon "sort de cette compétition avec dignité et fierté". Un autre compatriote, M.Z.L, toujours sur la toile, est "fier de cette équipe du Gabon pour sa détermination, son envie de gagner et pour sa qualité de jeu". Toutefois, ce dernier souhaite que les activités sportives reprennent pour élargir en qualité le groupe Panthères.



Guy Nzouba Ndama a lui aussi salué la bravoure de nos Panthères.

Evouna, PEA et Lemina de tout cœur avec les Panthères



Malick Evouna : «Je suis fier de vous.»

PSNB
Libreville/Gabon

LES trois internationaux gabonais se sont eux aussi prononcés sur la prestation de notre équipe nationale à l'issue des 8es de finale de la Can. Malgré l'élimination, ils ont manifesté leur solidarité et amour envers leur équipe. Malick Evouna a

remercié les Panthères pour avoir eu "l'énergie, la force, l'envie, le courage et l'amour de la patrie. Je suis fier de vous. Bravo soldats".

Pour sa part, le capitaine Pierre-Emerick Aubameyang a tenu, lui aussi, à féliciter l'équipe malgré le contexte difficile. "Tout en sachant le contexte, bravo et respect. Ce sont les mots qui qualifient

nos frères".

Enfin, Mario Lemina a admiré le courage dont ont fait montre nos joueurs lors du match contre les Étalons. " (...) Le visage qu'ils ont montré à la fin, tout donner sur le terrain pour aller chercher cette qualification, bravo. Je suis fier du travail, de ce groupe. Fier de la Nation".

**Hier : Guinée-Gambie : 0-1
Cameroun-Comores : 2-1
Gambie-Cameroun en quart de finale
Samedi(17h00) au stade Japoma de Douala**

Photo : F.M.MOMBO/L'Union

Photo : Wilfried MBINAH/L'Union